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Ata da 32" (trigésima segunda) Sessão da Câmara
Municipal de Siriri do Estado de Sergipe.

Ao oitavo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e
um (0810612021) em Sessão Extraordinária no Plenário
Vereador José Victor Alves em hora regimental
compareceram os Edis: Edézio José de Moura (Presidente),
Claudemi Santos Nunes (vice-presidente), Maria lzaneuza
de Moura Mendonça (1' secretária), Almir de Oliveira
Santos (2o secretário), os Vereadores: Jussikarlos Silva
Andrade, Tiago Santos de Oliveira, Ilmar Passos Santos,
e Jackson Martins Fontes. Havendo número legal e

quórum, o senhor Presidente declarou aberta a presente
sessão. Logo após, iniciou ao Pequeno Expediente,
concedendo a palavra à lu secretária Maria lzaneuza de
Moura Mendonça, para fazer a leitura da ata da sessão

anterior, a qual foi aprovada por todos os vereadores
presentes. Em seguida, o Senhor Presidente deu início ao
Grande Expediente, onde não havendo orador inscrito, deu
início à Ordem do Dia, onde colocou em discussão e 2' e

última votação: Projeto de Lei no I I de 24 de maio de 2021,
altera a Lei Municipal no 340, de l0 de agosto de 2020 e
dá outras providências, da autoria do Prefeito Municipal, o
qual após discutido foi aprovado por todos os vereadores
presentes. Em seguida, o senhor Presidente iniciou a

Explicação Pessoal, concedendo a palavra ao edil Tiago
Santos de Oliveira, o qual saúda aos nobres colegas, público
presente e aos ouvintes do A1ô Siriri e mídias sociais. O
mesmo salientou que com aprovação do Projeto de Lei no 11,

tem-se a expectativa de sanar os problemas que consistem na
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falta de médicos para o município. Solicitou que a Secretaria
Municipal de Saúde crie estratégias para que a Clínica de
Saúde do município não Íique sem funcionar em dias de
pontos facultativos. Por ordem de inscrição, concedeu a
palavra ao edil Claudemi Santos Nunes, o qual saúda aos
nobres colegas, público presente e aos ouvintes do Alô Siriri
e mídias sociais. O mesmo solicitou à Secretaria Municipal
de Obras que avise com antecedência à população quando o
dia do recolhimento dos lixos for alterado devido à feriados e
pontos facultativos. Com a palavra, o senhor Presidente
salientou que a atual gestão tem cumprido seu papel com os
servidores do município, sempre com o pagamento em dia, e

reafirmou seu compromisso com o atual Prefeito Municipal e
PSB. Nada mais havendo a tratar o senhor presidente
declarou enceÍrada a presente sessão e convocou os nobres
pares para o dia e à hora conforme o Regimento Interno. Eu,
Maria lzaneuza de Moura Mendonça, lu secretária desta
casa, lavrei a presente ATA que será assinada pelo senhor
Presidente e demais vereadores presentes.
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